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Коммунистическая партия и Со
ветское правительство поставили пе
ред работниками строительной инду
стрии задачи огромной важности. 
Успешным решением этих задач со
ветские строители внесут достойный 
вклад в дело дальнейшего укрепле
ния могущества нашей Родины и 
неуклонного подъема благосостоя
ния советского народа.

Больше творческой 
инициативы

В нашей стране, стране социа
лизма, технический прогресс ис
пользуется в .интересах трудя
щихся, в интересах всего обще
ства. Вот почему советские люди 
являются активными поборниками 
всего нового, передового. Изобре
тательство, рационализация про
изводства являются неиссякаемым 
источником Технического прогрес
са. Этим делом в нашей стране 
занимаются миллионы.

В строительных управлениях и 
хозяйствах нашего треста имеет
ся немало трудящихся, которые 
активно участвую^ в совершен
ствовании своего производства. 
Так, бригадир механического це
ха деревообделочного комбината 
тов. Шебаршин внес немало ра
ционализаторских Предложений. 
Последнее из них—изготовление 
бруса 50\\50 мм по измененному 
технологическому процессу — 
увеличило выпуск столярных из
делий в 2—3 раза.

Активное участие в рациона
лизаторской работе принимают 
тт. Галик, Бачихин, Тарасенко, 
Розенбаум, Ренев и многие дру
гие.

Но в целом по (тресту, как 
отметило недавно/ состоявшееся 
заседание объединенного постро
ечного комитета, дело с рациона, 
лизацией и изобретательством 
обстоит далеко не удовлетвори
тельно, Принятые социалистиче
ские обязательства на 1955 год— 
собрать 500 предложений с об
щей годовой экономией 1,5 млн. 
рублей—не выполняются. За во
семь месяцев внесено всего лишь 
234 предложения с общей эконо
мией 1067,7 тыс. рублей.

На заседании было отмечено, 
что бюро рационализации и изо
бретательства треста, возглав
ляемое инженером тов. Гусевым, 
не проявляет достаточного вни
мания к организации этой работы 
среди широких масс рабочих и 
инженерно-технических работни
ков.

В стороне от работы с рацио
нализаторами и изобретателями 
стоят отдельные главные инжене
ры строительных управлений, 
которые не развивают творче
скую мысль рабочих, считая это 
делом лишь одного БРИЗа. Им, 
видимо, невдомек, что без помо
щи новаторов нельзя решить 
сложные! технические задачи.

Особенно неудовлетворительно 
обстоит дело с развитием ра
ционализаторской мысли в УНР 
№№ 234 и 754 и транспортной 
конторе.

В УНР № 754 за восемь ме
сяцев подано всего лишь 7 пред
ложений, а в УНР № 234—24.

В целях оживления рациона
лизации постройкой решил с 1 
октября провести месячный кон
курс на лучшее изобретение и 
рационализаторское предложение.

Задача БРИЗа—в каждом 
строительном управлении и хо
зяйстве создать необходимые ус
ловия для плодотворной деятель
ности изобретателей и .рациона
лизаторов, привлечь к техниче
скому творчеству широкие массы 
рабочих, инженеров, техников и 
мастеров.

Активную поддержку новато
рам обязаны оказывать проф
союзные организации и, прежде 
всего, (комиссии по массовому 
рабочему изобретательству и ра
ционализации. о

Их долг—настойчиво добивать
ся внедрения (рационализатор
ских предложений в производство.

Свыше двух 
норм

Пройавоиительш трудила1сь в 
августе бригада/ штукатуров 
И. Ф. /Кривицкого. Работая на 
в1йутрейней штукатурке 58-квар
тирного дома и фасада здания, 
•она выполнила более чем две 
нормы в месяц. Сумма прогрес
сивной) доплаты составила 8000 
рублей. Каждый член бригады 
в среднем заработал за. смену по 
50 /рублей.

Успех бригаде обеспечили бес
перебойная подача материала, 
у/плотне1ние рабочего дня, хоро
шее качество инструмента, пра
вильная офтанизаадия труда.

В. ЖУЛИН, прораб.

Механизация смазки междуэтажных перекрытий
При строительстве бытовых 

помещений одню/го из промышлен
ных корпусов необходимо 'было 
произвести смазку деревянного 
перек/рытия глиняным растмор/ом 
на площади «коло 6000 квадрат
ных метров. По предложению 
старшего прораба УНР № 234 
В. М. .Спирина, смазка перекры
тия была произведена раствю/ро- 
насос'ам С-251 при помощи бес- 
компрес сор ново сопла.

Еще совсем недавно при транс
портной конторе была создана 
организация ДОСААФ, но за это 
время она пополнилась многими 
членами. Молодежь с большим 
желанием вступает в организа
цию. Одним хочется научиться 
метко стрелять. С ними занима

С
Заканчивает свою работу семи

нар по /изучению материалов 
июльского Пленума ЦК КПСС в 
УНР № 774.

Свыше 40 коммунистов и бес
партийных с большим интересом

ПО РОДНОЙ ст

На участках Свердлавскпромстроя
По пути улучшения 
организации труда

При строительном управлении 
по строительству жилья в Куй
бышеве® ом районе с 1 сентября 
организован прорабский участок 
малярных работ. Им руководит 
прсраб А. М. Дмитриев. Н® про- 
рабском участке сосредоточены 
все маляры, в то время как /ра
нее они распределялись лишь по 
отдельным участкам. Это приво
дило к слабому иопользо/В/анию 
их и, следовательно., к низкой 
производительности труда. Сей
час же бригадир и прораб' при
нимают фронт работы, и исполь- 
зава/ние маляров значительно по- 
высилось.

Схема организации 'работ была 
следующая: глиняный раствю/р 
приготовлялся на месте в раство
ромешалке. емкостью 1/50 литров. 
Для того, чтобы рабтвор был бо
лее эластичным, в него добавля
лось небольшое количество изве
сти. Из растворю/ме/шашки раствор 
попадал на. вибросито и процежи
вался для того, чтобы удалить 
крупные частицы. Процеженный

В организации ДОСААФ
ется бывший воин Советской 
Армии тов. Хойченко. У других 
большое желание стать мото
циклистами. Для них с 1 ок-1 
тибря в автобазе открываются 
курсы. Часть кружковцев занята 
оф приданием фотов итрин ы.

Члены ДОСААФ аккуратно 
платят членские взносы.

большим интересом
изучили доклад тов. Булганина о 
задачах по дальнейшему подъему 
промышленности, техническому 
прогрессу и улучшению органи
зации производства и постановле
ния Пленума ЦК /КПСС.

Череповец. Вновь /построенный 
Чер еп о в едки й /мет ал л у р гически й 
завод стал в ст/рой действующих 
предприятий. На нем задута пер
вая доменная печь. Домна ос
нащена новейшим оборудованием 
и аппаратурой отечественного 
производства. Все 'процессы на 
ней механизированы и автомати
зированы.

На снимке (слева): общий 
вид новой домны. 
Фото С. Кропивницкого.

Фотохроника ТАСС.
» $ «

Новосибирск. В текущем году 
строителям Ново/сибирской гид
роэлектростанции предстоит уло
жить в основные сооружения 130 
тысяч кубометров бетона и вы
полнить почти четыре миллиона 
кубометров земляных работ. На 
всех участках стройки разверну
лось социалистическое соревнова
ние за досрочное выполнение 
годового плана.

На, снимке (/справа): общий вид 
работ /в котловане под здание 
ГЭС.

Ф«то Лещинского.

Ва прорабском участке также 
сосредоточена Рея механизация: 
пистолеты, малярные компреиео- 
ры. В настоящее время работают 
три малярных станции, про/из- 
вюдящих как масляные, так и 
клебвые покраски.

Организация прорабского уча
стка позволила поднять произво
дительность труда маляров, по
высить уровень мехаиизации и 
улучшить качество малярных ра
бот.

Д. ЛАЗАРЕНКО, 
мастер.

раствор транспортировался по 
шлангам на место укладки.

На агрегате бьют занято 
четверо рабочих. Сменная произ- 
вюдительность составляла 200 
квадратных метро®. Междуэтаж
ные перекрытия бытовых поме
щений, длина которых равна! 2/20 
метров, были смазаны с двух 
стоянок.

В. БУРЬКОВ, 
главный механик.

Молодежь желает, Чтобы обще- 
тресто'вский комитет ДОСААФ 
/провел ст.релко/вые соревнования 
межд/у УНР и хозяйствами.

Б. СЕРИКОВ, 
председатель комитета 

ДОСААФ.

Семинаром руководил главный 
инженер строительного управле
ния тов. Литвак.

В. БУКИН, 
секретарь парторганизации.

На строительстве 
нового квартала
Сдачей в эксплуатацию 15- 

ивартирного дома № 11 заверше
но строитешьство жилых домов в 
61—>62 юварта/ле Зеленого го- 
/родаа. Дв/а. с поиовиной года то
му назад здесь бьют пустыино. 
Сейчас на этом месте возвы
шаются 27 благоустроенных де-а 
мои. Это свыше 114 тысяч квад-* 
ратных метров жилой площади. 
Около домов пр/оизведено благо
устройство, асфальтированы до
роги, высажены деревья.

В скором времени будет сдан 
в эксплуатацию последний ле 
счету строительный объект в 
этом /ква/ртале — детский сад 
для детей трудящихся треста 
Св/ердаовскпромстрой.

В настоящее время коллектив 
строителей третьего участка 
J H/P Я» 774 приступил к за- 
стройке 60 квартала. Уже вы
ложены стены 12-квартирного 
дома № 5, ©едется монтаж стро
пил, закончена кладка фунда
мента дома № 2. Хорошо (рабо
тает на строительстве этих до
мов бригада каменщиков II. А. 
Игорева. Она выполнила месяч
ное задание на 142 процента. В 
августе бригада перешла на хов- 
расчет и дала обязательство сэ- 
коно1мить за месяц 2 тысячи руб
лей. Каменщики бережно расхо
дуют материал и дружно борются 
за выполнение этих обяоа- 
тельюж

Установкой лево®, перекрытий, 
оконных проемов, устройством 
стропил в доме № 5 занимается 
бригада /плотников М. А. Мизева. 
Напряженный труд в течение 
всех 480 минут позволяет брига
де выполнять до двух норм в 
смену.

Перевыполняет нормы выра- 
ботки и бригада /разнорабочих, 
/возглавляемая Е. А. Лосевой.

Всего в 60 квартале наме
чается строительство восьми 12- 
квартирных благоуспр/оонных 
домов с общей площадью 6200 
квадратных метров.

В. СКЛЯР, 
начальник участка.

Построено шефами
Над колхозом имени Ленина, 

Камышло/викого района, вто/рой 
год шефствует коллектив/ строи- 
телыиото управления № 774. За 
это время он построил/ в колхозе 
ко/ровник из шлакоблоков на. 113/5 
голов, водонапориую башню. За
канчивается строительство те
лятника на 95 голов, в котором 
будет ро'дилъное отдедение, про- 
филакторий, ®ормо®ужя. Обору
дуется канализация, механизи
руется пода» -воды и кармав.

Одновременно идет закладка 
фундамента двух коровников.



Подготовка к зиме~неотложная задача
На слетавшемся 7 сеитлбря от

крытом партийном собрании был 
обсужден вопрос о -шщгот(«'е 
предприятий и хозяйств треста к 
работе в зимний период. С до
кладом выступил главный инже
нер треста тов. Бушков.

■Коммунисты и беспартийные 
заюлушаии также содоклад на
чальника жилищнонкюммуналь1нюй 
конторы тов. Клепинина, кото
рый (расскавал, как подготовлен 
к зиме жилой фонд трест®.

На собрании было отмечено, 
что подготовка предприятий и 
хбаяйств треста к работе в зим
них условиях ведется крайне ие- 
удовлетвЮ|р®гельно. Сроки вы
полнения отдельных работ оття
нуты. Не окончены реконструк
ция и ремонт БАЗ № 1, крайне 
медленно ведутся работы по 
ожовчайию строительства завода 
товарного бетона и раствора. Ос
тановлены работы по оконманию 
строительства лесопильного цех®.

До сих по®' ничего^ не делается 
по подготовке к зиме в транс-' 
портной конторе. Неудовлетвори
тельно вдет заготю1В|ка топлива, 
для котельных жилищ'но-к-оым|у- 
нальнюй конторы.

Намеченные мероприятия по 
подготовке к работе зимой не 
были ввяты под контроль -пар
тийными организациями, не про
верялись хозяйственными руко- 
водителями.

В своем выступлении прораб 
УНР № 234 ТОв. Болыиа1КЮ1в от
метил, что вопрос подготовки к' 
зиме может быть решен при ус- 
лоиии хорошей работы транспор
та. Для бетонного завода строй
управления выделяются каждый 
день 3—4 'машины, из них до 
конца смены дорабатывает толь
ко 2—'3. Остальные из-за техни
ческой неисправности выходят из 
строя. Из-за недастатка транс

Больше
12 сентября состоялось отчет- 

нонвыборное собрание парторга
низации управления треста. С 
отчетным докладом о работе пар- 
тийнюго бюро -выступил- секре
тарь парторганизации тов.-Давы- 
ДОВ.

В прениях по докладу высту
дили коммунисты тт. Уфимцев, 
Лерман, Бушков, Сидоров, Архи
пов и другие.

Выступавшие в прениях гово
рили о. том-, что партийно® бюро 
парторганизаций управления тре
ста наряду с улучшением органи- 
зациюнно-партийнюй работы и 
работы агитколлектива, регуляр
ным -проведением партийных со-

Партийная жизнь Новое в строительстве

порта и снабжения материалами 
на участке -выполнена лишь одна 
треть работ из намеченных меро
приятий по подготовке к зиме. 
В настоящее время ст1рюм!течШи 
воздвигли корпуса отдельных це
хов, но они не закрыты кровлей.

Завод ячеистого бетона совсем 
не стройтся, не имеется тевани- 
ческой документации для некото
рых фундаментов главного кюр- 
пуса, ремонтйонмеханический за
вод не изготовляет опалубку для 
забора, а сда-и-тель-ств-о завода не 
будет начато до тех пор, пока не 
будет забор®. Сейчас нужЛ было 
уже подвезти 50(| кубтес-ких 
метров Аутового камня, ио- нет 
дороги. Необходимо вй-ачале 
строить капитальные постоянные 
дороги, а затем сооружения. Так 
будет дешевле и практичнее.

Выступая, главный механик 
треста тов. Давыдов подверг рев- 
кюй критике руководителей У-НР 
№ 234, которые приостановили 
работы по строительству лес1о-- 
пильного цеха и не отводят воду, 
которая затопила оборудование.

Тов. Давыдов также критико
вал начальника ДОКа тов. Фры- 
кина, который не ведет работу 
по стр01ите1льст;В|у рельсобалочнюно- 
цеха, ничего не делает для того, 
чтобы перенести цех антисепти- 
ров-ания.

Начальник арматурного цеха 
тов. Долинский отметил плохую 
работу конторы техничеокю1го 
снабжения, возглавляемой тов. 
Костиным. Контора не снабжает 
арматурщиков металлом нужных 
.профилей.

В своем выступлении инженер 
БРИЗа тов. Гусев О1станов1ился на 
роли выполнения мероприятий 
по охране труда и техники без
опасности, составленных на зим
ний период. Он заявил, что не- 
обхюдймю устроить вытяжную 
вентиляцию в шлаком!аетерс®ой, 
выделить помещения для обмре-

вникать в жизнь
ораний имело- и серьезные недо
статки.

-Партийное бюро слаб-о- ктщро- 
лировало ход работ по- строитель
ству и особенно по -собственному 
строительству. -Несмотря на то, 
что сроки сдачи объектов -в 
экс-плу-атацию неоднократно сры- 
в-ались, партийн-о-е бюро со своей 
стороны никаких действенных 
мер не приняло. Не принимались 
ме-ры, направленные на выпол
нение -организационно-техниче
ских Ш Р'ШЦКЯТИП.

Партийное бюро недостаточно' 
И1нтере|сю®алось работой овд-ело-в 
треста, а -ведь не секрет, что- в 
отделах управления треб'та имеют 

ва рабочих .в холодный период, 
хорошо их оборудовать, провести 
инструктаж райю-чих о том, как 
они должны работать в зимних 
условиях.

В прениях* выступили также 
тт. Моисее^)» Павлов, Фрыкйн, 
Костин, Парушин, -Ядрихинский.

Открытое партийное собрание' 
предупредило- всех хозяйствен
ных руководителей и секретарей 
цеховых партийных организаций, 
что они нейут персю-на-льн-ую от
ветственность за подготовку к 
зиме вверенных им хозяйств и 
подразделений.

Bi постановлении, принятом на 
собрании, нагааиьник|у УИР 234 
тов. Ядрихинекому предложено- 
до 1 октября 195-5 года- по
строить- котельную РМЗ и МИВ, 
не позднее 15 октября 1955 года 
/закончить строительство завода 
товарного бетона и раствора -в 
полном комплексе, а также р-е- 
конструкцию и ремонт BAS № 1, 
до 10 октября завершить уста
новку для скоростной сушки дре
весины .на петролатуме, обеспе
чить ©.вод в эксплуатацию лесо
пильного цеха, сортировочной 
площадки е бревнотаской до 25 
октября.

Собрание обязало начальника 
транспортной клито-ры тов. Над- 
речного до 2'0 сентября пол
ностью подготовить для работы 
зимой все транспортное хозяй
ство.

В постановлении также цреду- 
смотрены сроки окончания капи
тального и текущего ремонтов 
жилого фонда, подготовки к зи
ме котельного ховяйства, созда
ния необходимого запаса строи
тельных, горюжх и смазочных 
материалов, инвентаря, инстру
ментов и спецодежды, необходи
мой для работы в зимник усло
виях.

А. ХАЛИНА.

строек
место. нарушения трудовой дис
циплины.

Выступавшие- критИков-али 
пар-Тбю-р-о. за слабое руково-дет|В10 
К10®юом-оль-ск!0-й О1рпанйзицией, о-т- 
.супствие должного контроля за 
учебой каждого коммуниста в 
отдельности и повышением дело
вой квалификации инженефноя 
технических работников.

-Работа партийного бю-ро -за от
четный период признана удов- 
летнюр-ительнюй.

В новый состав- партбюро- из
браны тт. Давыдов Д. 0., Ендр- 
жеев-ски® Б. Б., Еунцев1ич А. М. 
Секретаре-м партбюро- избран тов. 
Давыдов.

Нвтосамосвал 
с прицепом

Обычный автосамосвал с о-про- 
киды-вающимся на-зад кузовом 
имеет ряд неудобств, в частности 
он -не мо-жет -работать с прице
пом.

-Создание принципиально отли
чающегося нового самосвала 
стало возможным после того, 
как был -ск-онструи-рован телеско
пическим подъемник взамен двух
цилиндрового гидравлического 
подъемника поршневого типа. 
■Производство подъемников но
вой конструкции освоено Мыти- 
щииским машиностроительным за
водом -в нынешнем году. Сейчас 
ими оснащаются .все самосвалы, 
в ыпуск-а ем ые предофи-ятием.

Телескопический подъемник 
легче о-бычного почти на 50 кило
граммов. Главное его- преимуще
ство- состоит -в том, что он дает 
в-азмо-жио-сть разгружать кузо-в. в 
три стороны и те-м самым -разре
шает проблему создания само- 
р азгр уж ающегося автопоезд а.

Сейчас в опытном цехе завода 
начато изготовление трех таких 
поездов. Каждый из них состоит 
из автосамосвала на шасси 
«ЗИС-150» и двухосного прицепа 
с о-прокидывающим-ся куэо-вом. 
Управление -разгрузки кузовов 
самосвала и прицепа в различные 
стороны осуществляется из ка
бины шофера. Такие самосвалы- 
поезда очень удобны для строи
тельства дорог и плотин, а также 
для работы -в узких проездах.

-Использование- -прицепа позво
ляет увеличить грузоподъемность 
обычного самосвала до семи тонн.

Тележка-самосвал
На первом -кирпичном заводе 

Омскспроя на выгрузке кирпича 
из ко-льцевых печей с успехом 
применяется тележка -самос-в^л. 
Ее назначение — облегчать труд 
выстав-щико-в и повышать -его 
пр-о-изво1дительность.

Тележка-самосвал состоит из 
рамы, жестко скрепленной с ко
лесной осью и -распо-ложенной под 
углом 55 градусов к земле. Рама 
снабжена дощатым настилом и 
бортами из й-исто-в-ого железа. 
Ширина тележки позволяет уло
жить на нее -ГО кирпичей — на 
ребро. Первый ряд укладывается 
при помощи фиксирующей пла-н-ки 
и сжим-аетец между двумя стой- 
каА -из швеллеров по-средств-о-м 
винта с храповиком (зажи-м-ное 
устройство). Затем планка сим- 
мается и -сверх сжатого -ряда 
укладывается еще 9. Ряды чере
дуются: в одном кирпич уложен 
на ребро, в друго-м — на плос
кость. На выставочной площадке 
тележка приводится в вертикаль
ное положение. Поворотом руко
ятки отвертывается винт, сжима
ющий нижний ряд, и весь груз 
освобождается, сохраняя фо.р-му 
укладки.

П р и-мен е®ие тел-еж ки -с амосв-а л а 
освобождает от необходимости 
шт абелев ан-ия кирпича, . на что 
уходит обычно -значительная 
часть времени выставщика.

А. ТУПОЛЕВ.

Начало без конца
Старинная русская посло-вица 

го!во|рит: «Сколько ниточку не 
вей, а конед будет ей». Однако 
нет конца у ниточки, которую 
вьют руководители КПП и кир
пичного завода.

С января месяца текущего года 
у|пра1вляющим трестом издано 
несколько приказов о внедрении 
на наших предприятиях контей
неризации, но с тех пор прошло 
больше полугода, а приказ до сих 
по-р не вы1полняется. Вначале тт. 
Лупей и Кузнецов обвиняли ру- 
ков од и телей т р ансп ор тн о й конто - 
ры, которые не давали им авто
погрузчиков. Сейчас автопогруз
чики установлены там, где долж
ны грузиться стеновые 'материалы 
в контейнеры. Более того, там же 
установлены башенные краны. 
Но, видимо, и этого мало неза
дачливым руководителям, так 
как до сегодняшнего дня вопрос 
с контейнеризацией не решен, 
груды ржавых контейнеров ва
ляются на площадках, а погруз
ка шлакоблоков и кирпича на 
автомашины ведется вручную.

Спрашивается, будет ли конец 
ниточке, которую так долго вьют 
тт. Лупей и Кузнецов?

С. БОРИСОВ.

Ждем обещанного
-Наша бр-игада плотникю® -сей

час -работает "на пятиэтажиом 
доме № 1 в 16 к-вартаипе и йбюту- 
живает две бригады каменщик-о-в. 
Рабочий день как плотников, 
так и каменщиков по-лпостью не 
загружен. Сейчас плотникам 
нужно устанавгаивать перекры
тия, ио -нет балок.

Вот уже в течение трех не
дель ма-вный инженер^ деревю- 
обде-лочно-го комбината то-в. Куд
рявцев заявляет: «Балки будут 
сегодня». Но -их нет и по сей 
день. Не хватает и «кю-нныьх 
блоков.

Спрашивается, когда руководи
тели ДОКа будут -выполня-ть -в 
ср<ж график за-ка-зов?

П. ЦИБАРЕВ, 
бригадир.

По выступлениям 
нашей газеты 

„Приказы
не выполняются“

В этой заметке, помещенной в 
номере нашей газеты за 18 ав
густа, сообщалась, что руково
дители УНР № 774 затягивают 
передачу тректоиного башенного 
крана -УНР № 755.

-Главный инженер УНР № 774 
то-в. Лит-в-ак сообщил, что факты, 
отмеченные в заметке, -соответст
вуют действительности.

Начальнику участка тов. Рапо
порту дано указание о передаче 
башеннего к-рана УНР № 755.

Вместо фельетона

4>го таж-ое вонтейн-ефы? Г-о-вй- 
рят, что это т®р-а для пе-ре-вовки 
мёж-их штучных материалов и 
применяется она для высвобож
дения -реибю-чих, облегчения и 
ускорения строительных процес- 
-сов-. Об этюм знают все стр-оите- 
ли... Знают, -ню....

что это за кучи мет.аллич-е|Сйих 
предметов бе|спорядо-чно раабро- 
саны около эан-од-а шлакю1бло®о1В1? 
Ржаные, погнутые...

'Гово-рят, что это кюнтейне-ры!
А для чего гордо красуется -ря

дом с заводом башенный- кран? 
Гдао-рят, что для погрузни '~к-он- 
тейн-еров сю шлакоблоками: в ав
томашины. Поиему же кюнтейне- 
ры лежат, а пощруз-ка ав-том-ашин 
пр-оиз-в-одится навалом вручную?

'Не знаем!
И вот в надежде узнать об 

этом пишем вам пйсыдо...
Дорогой, Сергей Нивелаевич 

Лупей!

Контейнеры и контейнеризация
-Говорят, что вы в этом году 

прцнимал-и активное уч-аетие в 
сюетавлении про-евта дрийва по 
тресту о контейнеризации.. На-м 
известно, что вы даже хлюпали в 
лодо-ш®, юозда приказ появился 
на с-вет, -и, ® сиою очередь, н-апи- 
■сали подробный приказ п-о КПП, 
но.... Прошло с тех пор много 
месяцев. Лежат .ржавые контей
неры около шлакоблочного за1В-ода 
(ёсть (сведения, что их много ва
ляется и на кирпичном запада), 
красуется по-рдо -башенный кран 
и... попрежн-ему грузятся нав-а- 
.-Ю1М кирпич и шлакоблоки...

Знаете ли вы, что такое ион- 
тейне-ржация?

Мы предетаиляем себе контей- 
неризацию так: это- — беспефе- 
груз-очная доставка материалов 
на рабочее место.

Говорят, что пефевозка в кон

тейнера(Х -очень -в.ыго|ДнЮ'е дело. 
Мы в это давно верим.

Как же, ведь пять лет тому 
назад (к-огда на- строит ёльств-е 
еще стами краны-уиос-ины), 
с-троители нашего тр-е-ста ,н-е пред
ставляли ■ себе доставку шшакю- 
б'ло1ков и кирпича, на учаютк» без 
контейнер-о-в. А еще говорят, что 
трест Свйр-дшюв-сжиро-метрЮ'й был 
зачинателем к-он-тейнефиз-ации в 
Гор-оде Свёрдло-веке.

-Правду говорят!
Почему же, если контейнери

зация дело выгоино-е, кирпич из 
самю-св-алюв р-авг-ружается простым 
опрюкиДыв-аИие-м кузИва-?

■«Больше кирпича получается, 
товарищи, считая половиноч
ки», — с беспечной иронией- от
вечают .некоторые надаль-ню-вид- 
ЯЫ0 фук-оводитеЛ'И.

Почему на участках уклады
вают вручную в контейнеры 
кирпич и шлаЖ-об.®йаи, чтобы -под

нять их потом башенным краном 
на леса?

«-Это местная к-онтейнермза- 
ция, так скала 1ь. правильное ис- 
пользование излишних рабочих 
на участках»... -—• с горькой 
-о-бщдой в адр-ес руководителей 
констатируют рабочие строек.

Сергей Николаевич! Может 
быть, вам не повдогают в пров-еде- 
нии контейнеризации перевю-зки 
Шлакоблоко-в и кирпича? Может 
быть, в. управлении треста счи
тают, что приказ -подписан и... с 
плеч долой. М-о'жет быть, неинте-- 
р-еруется транспо-ртная контора 
треста в лице е® началыника тов. 
Надречного, почему автомобили 
простайв-а-ют под пог-руэкюй и вы
грузкой? А, может быть, у них 
некуда девать автомобили?

Подумайте, тов. Лупей, поду
майте, мюжёт быть, ничто не ме
шает вам -в выполнении приказа 
о контейнеризации по тресту?

Желаем вам успеха - в атом 
большом и нужном деле!

В. МИХАЙЛОВ.

«БЕСПОРЯДКИ НА СТРОЙКЕ»
Под таким заголовко-м была 

помещена заметка в № 53 нашей 
газеты. -В ней сообщалось, что на 
строительстве 44-ква-рти-рн'О-го до
ма -мастера не осуществляют 
контроля за хранением столярных 
изделий.

Начальник УНР № 774 тов. 
Артемчик сообщил, что факты, 
отмеченные в заметке, подтверди
лись. На ви-Н'о-вны-х наложено 
-взыскание.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Уважаемый товарищ редактор, 

разрешите че-рез газету «Сверд
ловский строитель» выразить 
сердечную благодарность коллек
тиву треста Свердловскпромстрой 
за участие и -помощь, которые 
были оказаны семье покойной 
А. Ф. Сенке-вич.

Сын и сестры покойной.

Редактор Ф. НЕЗНАЙКО.
Н(бЗ(Ю56 Заказ № 9-297.
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